

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1. 課税誤りと役場機構のあり方	<p>1. 5月に固定資産税の課税誤りで還付金が発生し、対処したという報告が6/6町より議会に報告があった。経緯等の説明が十分でないと捉える。</p> <p>① 地方税法第17条に「地方団体の長は・・・」との過誤納金の還付についての条文がある。町長は今回、一連の動きでどのような措置をとったのか。</p> <p>② 今回の件、町のホームページに載らず、町民に公表していないかどう考えるか。</p> <p>③ 今回の課税誤り、固定資産評価審査委員の意見は。また、職員懲戒等審査委員会の見解はどうなっているか。</p> <p>④ 上記、職員懲戒等審査委員会について、地方自治法施行規程（第16条第4、第5）によれば、委員3名のうち、2名は外部の有識者から構成する旨の記載である。久山町の例規では、副町長・教育長・総務課長の3名で委員が構成されるとなっているが、これでよいのか。</p>	<p>1. ① 町 長</p> <p>② 町 長</p> <p>③ 町 長</p> <p>④ 町 長 総務課長</p>
2. 消防活動と防火設備	<p>2.</p> <p>① 数年前、国会で操法大会は廃止してはと唱える意見があり（*注）、地域消防関係者の間に波紋を呼んだ。町内関係者の中に、廃止論に対しての不安の声が今も聞かれる。地方自治の観点からも、操法大会は廃止すべきでないと考える。町長自身は、「操法大会」の意義について、どうとらえているか。</p> <p>② 各分団、今後、増えるであろう退団者を補充する新たな消防団員の確保が大きな課題と思われる。団員の確保に町のサポート、対策などはあるか。</p> <p>③ 防火用の消火栓配備について。町内で消火栓が配備されていない組合はどれくらいあるか。河川に近い組合で配置がない場所が見受けられるが、（例えば、学校橋そばの組合等）、いざ有事の際、河川から安定的に水が供給できるかどうか疑問があるが。消火栓設置のない箇所への町の考えは。 *①について：れいわ新撰組 高井崇志議員の「消防操法大会廃止」ツイッターに対する反響。</p>	<p>2. ① 町 長</p> <p>② 町 長 総務課長</p> <p>③ 総務課長</p>
3. 中学校給食導入	<p>6月議会の一般質問で提言した「昼食アンケート」実施の予定は。ランチ給食の充実の目的だけでなく、「子どもたちの昼食」の課題を改善する多角的なアンケートができればと考えるが。</p>	<p>3. 教 育 長</p>